

## 知事コメント

本日は、大変悲しいお知らせをしなければなりません。

新型コロナウイルス感染症により、県内医療機関で入院し、治療を受けておられた方が昨日お亡くなりになりました。県内では、これまでに7名の方がお亡くなりになったこととなります。心からご冥福をお祈り申し上げるとともに、ご遺族の皆様にご挨拶とお悔やみを申し上げます。

沖縄県内では、6月に入ってから新型コロナウイルス感染症の新規感染患者の発生は見られていませんが、東京都では昨日34人の新規感染患者が確認され、都民に対する警戒を促す「東京アラート」が、緊急事態宣言解除後はじめて発動されました。また、北九州市においても複数名の新規感染患者の発生が続いております。

このため、キープゼロが続く沖縄県としても現在は全く予断を許すことが出来ない状況と認識しております。東京都など6都道府県との往来については、6月18日までは自粛していただくようお願いしているところであり、引き続き慎重な対応をお願いいたします。

県としましては、感染流行の小康状態である今だからこそ、第2、第3の波に備えた水際対策の徹底や医療体制の構築等に取り組んでまいります。

県民の皆様におかれましても「新たな生活様式」の定着を進めていただくとともに、事業者の皆様におかれましては「感染拡大予防ガイドライン」の遵守等により、引き続き感染予防対策への取り組みをお願いいたします。

今後の感染拡大を防ぐためには、県民一人一人の判断、そして行動が沖縄の未来に大きな影響を与える可能性があります。

ぜひ、みんなの力を合わせて沖縄の明るい未来を守っていきましょう。今後とも、県民の皆様、事業者の皆様の感染予防への取り組みをよろしく申し上げます。

令和2年6月3日

沖縄県知事 玉城 デニー